

## Vereinigte Spezialclubs von Württemberg & Hohenzollern



### Bericht über die Jahreshauptversammlung 2019

Die Vorsitzende, Ute Hartmann, konnte bei dieser JHV zahlreiche Clubvorstände und Clubzüchter begrüßen. Diese JHV fand beim Kleintierzuchtverein Z 548 Lindach statt, welcher ein sehr schönes, helles und freundliches Vereinsheim hat. Petrus lies auch die Sonne für unsere Clubvereinigung scheinen, so war die Stimmung dieser Versammlung sehr positiv - beste Voraussetzungen für eine konstruktive Sitzung.

Hubert Müller, 2. LV-Vors. sprach in Vertretung für Ulrich Hartmann das Grußwort für den LV Württemberg + Hohenzollern.

Die Änderungen und Details erfahren die Clubzüchter von ihren Clubvorsitzenden. Die Clubvereinigung hat momentan 1193 Mitglieder, Stand Februar 2019, das ist ein Rückgang von 36 Mitgliedern. Leider sind einige ältere Clubzüchter verstorben, so hält sich der Rückgang in Grenzen.

Die Wahlen ergaben folgendes Ergebnis:

Stefan Huber bleibt weiterhin Stellvertretender Abteilungsleiter und Obmann für Ehrungen. Neu im Amt ist Uwe Breuer vom Rex-Club als Schriftführer, da Heike Knupfer Bender dieses Amt nicht mehr ausführen kann. Joachim Kern wurde als Beisitzer wiedergewählt.



Von links: Uli Hartmann, LV-Vors. der später noch zu uns kam. Gerhard Schwegler, Obmann für Ausstellungswesen, Uwe Breuer unser neuer Schriftführer, Ute Hartmann, Christine Herrse Beisitzerin, Jasmin Groß KassiererIn, Joachim Kern Beisitzer und Manfred Rommel LV Ehrenvorsitzender und unser langjährigster Clubvorsitzender. Stefan Huber fehlt.

Zu Gast war Hansjörg Opala, KV-Vorsitzender von Schwäbisch Hall, er stellte die Landesclubschau vor. Dieser KV ist Ausrichter dieser Schau. Jeder Clubvorsitzende erhielt vorab schon ein Anmeldeformular. Weiter Infos zu dieser Ausstellung und unserem 100jährigen Bestehen folgen.

Die Sommerversammlung der Clubvereinigung findet am 14. Juli 2019 in 71155 Altdorf statt. **18./19. Januar 2020 Landesclubschau in Gaildorf - Körhallen**, die nächste JHV der Clubs ist am 05. April 2020 in Sigmaringen.

Sollte es von Clubzüchtern Fragen geben, stehe ich gerne zur Verfügung.

Ute Hartmann  
Abteilungsleiterin der Vereinigten Spezialclubs